

Prentsa Buletina

2024(e)ko martxoak 21

2ª edición



Enpresak

Imaz a Ribera: ¿Quiere que cerremos las refinerías y sus 28.000 empleos? (Expansion)

Josu Jon Imaz, consejero delegado de Repsol, ha abierto un nuevo frente a la ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, que insistentemente se ha puesto del lado de las electrificación total de la economía, en detrimento de los hidrocarburos, y en un foro energético esta mañana le ha lanzado una pregunta directa.

Iberdrola prevé inversiones de 41.000 millones a 2026 para alcanzar un beneficio de hasta 5.800 millones

(Europa Press RSS)

Iberdrola prevé unas inversiones brutas de unos 41.000 millones de euros en el periodo 2024-2026 para alcanzar un beneficio neto de entre 5.600-5.800 millones de euros al final del periodo, según las cifras presentadas con motivo de su Capital Markets Day que se celebra este jueves en Londres.

Las ventas de Cupra se disparan un 67% y es la que más crece de toda Europa (Expansion)

Las ventas de coches eléctricos vuelven a caer en Alemania en febrero, pero sigue siendo el mayor mercado europeo de esta tecnología con cerca de 50.000 unidades matriculadas en lo que llevamos de año.

Puente protesta por los bajos precios de Iryo y Ouigo y afirma que arrastra a Renfe a malos resultados

(ABC)

El ministro de Transportes ha protestado este miércoles por los bajos precios en los servicios de las compañías ferroviarias Iryo y Ouigo, informa Europa Press. Así, en una entrevista en la Cadena SER, ha señalado que ambas empresas están perdiendo una cantidad de dinero tremenda en España por tirar los precios.

Airtificial rebaja un 43% sus pérdidas en 2023, hasta los 4,3 millones, y factura un 9% más (Europa Press RSS)

Airtificial registró unas pérdidas netas de 4,3 millones de euros en 2023, lo que supone una mejora del 43% respecto a los 'números rojos' de 7,4 millones registrados en el año anterior, según ha informado este jueves la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), que afirma superar sus previsiones.



La filial de Dia en Brasil presenta una solicitud de recuperación judicial tras sus resultados negativos

(Europa Press RSS)

La filial del Grupo Dia en Brasil, Dia Brasil, ha presentado una solicitud de "recuperación judicial", un proceso de reestructuración bajo derecho brasileño con el objetivo de intentar superar su actual situación económica y financiera, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

La CNMC concluye que Correos incumplió los objetivos de seguridad, número de quejas y reclamaciones, tiempo de espera y gestión en oficina en 2022 (ABC)

La CNMC vuelve a tirar de las orejas a Correos . El regulador ha concluido este jueves, en su control de la calidad de prestación del Servicio Postal Universal (SPU) , que la compañía incumplió en 2022 los objetivos de seguridad de los envíos, número de quejas y reclamaciones, tiempo medio de espera y gestión en oficina, y plazo de entrega de carta ordinaria y carta certificada.

LLYC gana 8,3 millones en 2023, un 17,1% más, con una facturación de 101,4 millones (Europa Press RSS)

LLYC obtuvo un beneficio neto consolidado de 8,3 millones de euros en 2023, un 17,1% más que en el año precedente, y facturó 101,4 millones de euros, lo que se traduce en un aumento del 13,3% respecto a 2022, según ha informado en un comunicado.

Ekonomia

El nivel de productividad y eficiencia de la empresa en España baja más de 5 puntos, según Adecco

(Europa Press RSS)

El 62,35% de empresas aplica la retribución variable sobre objetivos o productividad, porcentaje que disminuye 2,68 puntos frente a 2023

La compraventa de viviendas cae un 2,1% en enero y acumula 12 meses a la baja (Europa Press RSS)

La compraventa de viviendas registró en enero un descenso del 2,1% con respecto al año anterior, hasta un total de 54.346, según ha informado este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El sector del transporte representará casi la mitad de la emisiones de Europa en 2030, según T&E

(Europa Press RSS)

Desde que alcanzó su punto álgido en 2007, el sector se ha descarbonizado tres veces más despacio que el resto de la economía



La venta de coches en Europa crece casi un 11% hasta febrero y supera los 2 millones de unidades

(Europa Press RSS)

La venta de coches 100% eléctricos se incrementó un 18,6% en Europa hasta febrero, mientras que en Alemania cae un 15,4% en el mes

Suiza recorta por sorpresa los tipos y declara la victoria sobre la inflación (El Economista)

El calendario de los bancos centrales no se detiene. Tras la reunión de la Fed, este jueves ha salido a la palestra el Banco Nacional de Suiza (BNS), que ha decidido de manera inesperada recortar los tipos 25 puntos básicos. La institución monetaria, de este modo, ha dejado el precio del dinero en el 1,5% desde el 1,75% anterior. El consenso del mercado esperaba que no hubiera movimientos por ahora sin embargo, el BNS ha mostrado un optimismo pleno en la derrota de la inflación que le ha llevado a moverse ya mismo.



Finantzak

El supervisor bancario europeo alerta de riesgos geopolíticos y macroeconómicos para el sector

(El Economista)

La presidenta del Consejo de Supervisión del Banco Central Europeo, Claudia Buch, ha avisado este jueves de los riesgos que afronta el sector bancario. Junto con la inestabilidad geopolítica, la evolución del panorama económico y financiero están poniendo a prueba a los bancos, ha señalado la exvicepresidenta del Bundesbank.

El oro reluce y marca un nuevo máximo histórico por encima de los 2.200 dólares tras la Fed

(Cotizalia)

El metal precioso vuelve a brillar tras las palabras de Jerome Powell y por el moderado retroceso de los rendimientos reales y la persistencia de una inflación elevada

Basilea planea forzar a los bancos a dar datos diarios para evitar la manipulación (Expansion)

El comité estudia la posibilidad de aliviar los requisitos para algunas entidades en su nueva propuesta para atajar el 'maquillaje' de las cuentas de los mayores bancos del mundo.

Santander y TSB cerraron 65.734 cuentas en Reino Unido el año pasado (Expansion)

El sector justifica la medida en su lucha contra el blanqueo y por falta de información. Las filiales británicas de los bancos españoles clausuran 3.586 depósitos de pymes.



Tikehau Capital impulsará un 26% los resultados de Isotrol en 2024 (Expansion)

La empresa abre sede en Denver y potenciará su negocio en Estados Unidos.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf